



ご入学・ご進級おめでとうございます

本校は、「**コミュニティースクール**」として「そよかせ えがお みんなの学校」「たかしの子は街のみんなの子どもだよ」といったそよ風のような優しい地域の目に見守られ、子供たちはのびのびと自分のよさを伸ばしています。

第一学年から第六学年までの全校児童総勢四百十八名でのスタートです。

どの学年のどの子にとっても、希望あふれる令和四年度となるよう、教職員一同、気持ちも新たに子供たち一人一人と丁寧に向き合ってまいります。

新入学の七十名の一年生は、小学校生活に夢ふくらませ、入学式では、立派な態度で、緊張しながらも、笑顔をたくさん見せてくれました。

新しく高井戸第四小学校に転入した四名のお友達も始業式では元気に自己紹介ができました。みんな高四小の仲間です。

新入学の七十名の一年生は、小学校生活に夢ふくらませ、入学式では、立派な態度で、緊張しながらも、笑顔をたくさん見せてくれました。

春爛漫、春麗。どの学年のどの子もそれそれが、自分に自信をもち、新しい一年間を歩み出し、自分への挑戦を図る、希望の一年間ににしてほしいと思います。

さて、

学校には、学習や学校生活を支援してくれる組織として、「**そよかせ本部**」があります。地域との共生をコーディネートしてくれる素晴らしい組織です。地域の方、保護者の方の協力なくして、これから高井戸第四小学校の教育、そして社会が期待する教育は前には進みません。これから子供たちへの教育は、大人総がかりで進めていくようになるからです。

保護者・地域の皆様と「共育」の活動を進め、お互いに助け合い、協力し合つて高井戸第四小学校らしい教育を進めていきたいと考えています。
地域、保護者の方々の思いを受け止めつつ、私たち教職員は心をこめて仕事を行つてまいります。

「子供たちみんなが友達や先生に会いたいと登校してくる高井戸第四小学校」「保護者の皆様から、子供を通わせてよかつたと思われる高井戸第四小学校」「地域の皆様に愛され、地元の誇りだと感じていただける高井戸第四小学校」を目指し、子どもの健全な成長のために全力を尽くします。
今年一年、子供たちが、自信と思いやりをもつて過ごせるよう、皆様のご支援と協力をよろしくお願ひいたします。

令和四年四月吉日